

Gemeinsam für den Windpark Offenbach

[22.01.2014] Die Unternehmen juwi und EnergieSüdpfalz realisieren in Rheinland-Pfalz ihr erstes gemeinsames Projekt. Windpark Offenbach soll noch in diesem Jahr genug Strom für über 13.800 Haushalte produzieren.

Gemeinsam die Energiewende im südlichen Rheinland-Pfalz vorantreiben: Dieses Ziel haben sich der rheinhessische Projektentwickler juwi und der regionale Entwickler von erneuerbaren Energieprojekten EnergieSüdpfalz gesetzt. Nun realisieren beide Unternehmen ihr erstes gemeinsames Projekt im Landkreis Südliche Weinstraße; den Windpark Offenbach an der Queich II. Wie juwi mitteilt, soll er dieses Jahr ans Netz gehen. Die sechs Anlagen vom Typ General Electric sollen dann jährlich mehr als 40 Millionen Kilowattstunden sauberen Windstrom produzieren – genug für über 13.800 Haushalte. „Unser erstes gemeinsames Projekt liegt gut im Zeitplan“, sagt Marcus Krebs, zuständiger juwi-Regionalleiter. „Mit unseren Projekten wollen wir die Energiewende in der Südpfalz weiter voran treiben.“ Betrieben wird der Windpark von der EnergieSüdpfalz und der juwi-Tochter juwi renewable IPP. Weitere gemeinsame Projekte sind laut juwi bereits in Planung.

(ma)

Stichwörter: Windenergie, juwi,